

## Allocution de Laurent Béguin



Mesdames et Messieurs,

Aujourd'hui nous fêtons le 25<sup>ème</sup> du chalet, et oui déjà ¼ de siècle.

25 années plus tôt, je n'étais qu'un enfant de 10 ans et je connaissais déjà la Prise-Milord. Nous venions, mes parents et moi-même, passer nos vacances d'été dans cet endroit magnifique.

En 1978 la section de la Côte Peseux a acheté ce bâtiment et, nous voici aujourd'hui ici réunis pour fêter cet événement. Certains d'entre vous connaissent toutes les histoires qui sont liées à la Prise-Milord. Car rien qu'en vous écoutant raconter vos souvenirs et vos anecdotes, qui se sont passés ici, vous arrivez à nous faire vivre ce que vous avez vécu depuis 25 ans. Je peux vous dire que ça n'a pas dû être toujours facile, mais les mauvais souvenirs on les oublie et nous retiendrons que les bonnes choses. Si nous sommes là aujourd'hui c'est aussi grâce aux personnes qui œuvrent depuis longtemps au bon fonctionnement de la section et du chalet.

Voici maintenant 3 ans que vous m'accordez votre confiance en tant que président, et je vous en remercie. Mais un président ne peut pas fonctionner tout seul, il a besoin d'être entouré de personnes compétentes et j'ai vraiment de la chance de pouvoir compter sur un comité qui marche à merveille.

Je tiens à remercier le comité d'organisation du 25<sup>ème</sup> ainsi que toutes les personnes ici présentes qui ont œuvré pour que cette fête puisse se dérouler dans les meilleures conditions possibles. Je remercie aussi toutes les personnes qui ont fait que nous puissions nous retrouver pour fêter cet événement, c'est-à-dire tous les anciens membres, et je peux vous garantir que nous allons continuer sur le même chemin que vous avez commencé voici 25 ans.

J'espère que des journées comme nous vivons aujourd'hui, il y en aura encore beaucoup dans notre chalet.

A bientôt

votre Président